

ホットな話題 タウントピックス



地域を元気に!鍼灸マッサージ師会曽於地区会

7月13日(日)、公益社団法人鹿児島県鍼灸マッサー ジ師会曽於地区会(会長:南悦雄さん)は、町老人福祉セ ンターにおいて、治療奉仕活動を行いました。

これは、町民の健康増進に寄与することを目的に毎年曽 於地区内を巡回しているもので、当日は、事前に予約され ていた町民約40名が訪れ、9名の鍼灸師らが症状に合わ せてマッサージや鍼などの施術を行いました。

マッサージを受けた町民からは、「首や肩のこりがとれ 体がすっきりしました」「体が軽くなった。」などの喜びの 声が聞かれました。事務局からは、「今後も継続していく 計画ですので、ぜひご利用ください。」と話されていました。



▲奉仕活動を行う鍼灸マッサージ師会曽於地区会員

食の楽しさと大切さを!野方小学校マヨネーズ教室

7月14日(月)、野方小学校において、家庭科学 習の一環として、マヨネーズ教室が行われました。

これは、食の楽しさと大切さを伝えることを目的に、キ ユーピー株式会社から4名の講師をお迎えし、野方小学校 3・4年生35名が参加しました。

最初に、マヨネーズの作り方や、野菜摂取の重要性など を学んだ後、各班に分かれてマヨネーズ作りに挑戦しまし た。卵の黄身に酢と食塩を加え、かき混ぜながら植物油を 足していくと次第に状態が変化していく様子や、試食会で キュウリを使って自分たちで作った分と工場製の物とマヨ ネーズの状態や味の違いなどを体験しました。



▲マヨネーズ作りを体験する児童ら



アメリカ・シアトルへ出発!海外研修派遣事業

『平成26年度大崎町青少年•一般海外研修派遣事業』 の出発式が、7月18日(金)に役場で行われました。

この事業は、町内に住む高校生以上の方々を対象に募集、 国際社会に適応できる豊かな国際感覚を備えた青少年の育 成と国際的視野を持った人材を育成することを目的に実施 されています。

派遣先は、アメリカ・ワシントン州シアトル市で、約2 週間、現地の農場にホームステイしながら研修を行います。

研修生の濱之上辰郎さん(新調堀)は、「団塊の世代の 私たちの年代や、今後大崎を担っていく方々の励みになる よう研修をしてきます。」と意気込みを話されました。



▲右から3番目が濱之上辰郎さん